

2015年10月号 Vol. 45 (2015年10月1日発行)

せんしゅん

<http://www.senshunkai.or.jp/>

千春会

検索



ISO9001:2008認証取得
日本医療機能評価(Ver.6)認定病院

発行責任者：菊地 孝三



写真提供：七岡内科医院 七岡 聖魏 先生
色づく紅葉と「錦水亭」(長岡京市)

理念 (3つの使命)

1. 患者・利用者の自立を支援し、良質な医療・看護・介護を提供する。
2. 仕事に誇りと責任を持ち、社会人としての向上を目指す。
3. 事業の充実により、住民の健康増進と地域社会の発展に寄与する。

基本方針 (5つの志)

1. 優しい心を基本とする。
2. 医療と介護の相互充実を基本とする。
3. 疾病・障害を一体的に把握し、総合的な医療・介護サービスの提供を基本とする。
4. 良好的な療養環境の維持並びに向上を目指す看護・介護を基本とする。
5. 互いの立場を理解し、尊重しあう職場づくりを基本とする。

医療法人社団 千春会

— ガンになつてもあきらめないで —

第4のガン治療 「ハイパー サーミア」について

副作用のない健康保険が使えるガン治療

京都府立医科大学時代からの菊地理事長とのご縁で、千春会グループに参加し、バンビオ7階に『千春会ハイパーサーミアクリニック』を開院してから、今年で5周年を迎えました。

耳慣れない「ハイパーサーミア」という言葉ですが、「Hyper(高温度)」と「Thermia(温度療法)」を合わせた「ガンの温熱療法」のことです。

ご承知の通り、日本人の死因のトップは依然として「ガン(癌)」。いくら医療が発達しても、ガンによる死亡者数は減りません。2人に1人はガンになり、3人に1人はガンで亡くなるご時世ですから、標準治療とされる「外科手術」「化学療法」「放射線療法」だけでは、とてもガンに太刀打ちできないのはお分かりでしょう。

健康保険が適用でき、副作用のない「ハイパーサーミア」を、私は『第4のガン治療』と位置づけています。今では日本の、いや、世界のハイパーサーミアの牽引者として、この加温装置の普及とガン患者さんの幸せのため、力を注いでいる毎日です。

クリニックには、胃ガン、大腸ガン、肺ガン、すい臓ガン、子宮ガン、卵巣ガン、乳ガン、頭頸部ガン、前立腺ガンなど、あらゆるガンの患者さんが、日本各地から通院しています。他病院での治療にハイパーサーミアを併用している患者さんが大部分ですが、中には副作用から「抗ガン剤」を拒否して来院される方や、ガンが縮小しないため、主治医に見放さ



千春会 ハイパーサーミアクリニック

近藤 元治 院長

(京都府立医科大学名誉教授)

プロフィール

昭和 37 年 京都府立医科大学卒業
昭和 53 年 京都府立医科大学第1内科教授
平成 5~7 年 京都府立医科大学附属病院院長
9~11 年
平成 12 年~ 京都府立医科大学名誉教授
平成 22 年 千春会ハイパーサーミアクリニック院長

れ「ワラにも縋る」思
いで来られ
る方など、
様々です。

何よりも副作用がなく、経済的にも負担が軽いハイパーサーミアにたどり着いた患者さんは、希望を抱いて元気に通院しておられます。

費用を聞いて驚かないでください。深い部位にあるガンの「深部加温」が2か月で9万円ですから、健康保険の3割負担の方で2万7千円。浅い部位の「浅部加温」は6万円ですから1万8千円の負担に過ぎません。これほど安価で効果のあるガン治療は、まず見当たりません。

この治療法、加温機器が国内に100台しかないため、多くのガン専門医は経験したことなく知識不足。片や患者さんの間にはひそかに期待が広がり、受診者は増える一方です。

クリニックでは、「患者さんに笑顔で帰つていただく」を合言葉に、優しい医療を提供しています。私の想いは、「どんなに進行したガンでも、あきらめずに希望を持ち続けて治療に励んでいただきたい」のです。ガンになつても絶対にあきらめないでください。

京都府の長岡京市、JR 長岡京駅に隣接する徒歩1分というアクセスの良い場所に、こんなに良いガンの治療施設があるのです。

ガン患者さんはもとより、多くの方にぜひ、お伝えいただきたいと思います。

お問い合わせ

千春会 ハイパーサーミア クリニック TEL (075)958-6310
JR長岡京駅隣接(徒歩1分) バンビオ1番館 7階 長岡京市神足2丁目3番1号

10月より千春会病院に勤務させて頂く富永 春海です。

私は、昭和60年広島大学医学部卒業後、同年に大阪大学第一外科に入局しました。大阪大学で研修後、市立芦屋病院、川崎病院、大阪労災病院等に勤務し、心臓血管外科をはじめ甲状腺から下肢静脈瘤まで一般外科を中心に診療をして参りました。

その後、平成11年から平成27年9月まで呉医療センターで勤務をし、同センターでは大腸癌の診療を中心に、腹腔鏡手術等の大腸癌の手術はもちろん、化学療法、緩和治療や腹部の救急外科も行ってきました。

感染管理医師(ICD)として感染対策チームの一員となって、病院や地域における感染対策活動にも積極的に参加させて頂きました。感染対策は、医療において大変重要であり、必要なことと考えております。また、日本静脈経腸栄養学会認定医でもあり、栄養サポートチームにも加わっております。

千春会病院では、内科医として診療させていただきますが、外科の経験、感染対策や栄養の知識等も活用させていただきたいと思います。地域の皆様のお役に立てるよう、一生懸命頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。



とみなが はるみ
内科 富永 春海

プロフィール

<略歴>

| | |
|-------|-------------------------|
| 昭和60年 | 広島大学医学部卒業 |
| 昭和60年 | 大阪大学第一外科入局 |
| 昭和61年 | 市立芦屋病院 外科 |
| 昭和63年 | 川崎病院 外科 |
| 平成元年 | 紀南総合病院 心臓外科 |
| 平成2年 | 大阪労災病院 外科 |
| 平成3年 | 大阪大学第一外科 |
| 平成6年 | 大阪労災病院 外科 |
| 平成11年 | 八尾徳州会総合病院 外科 |
| 平成11年 | 国立呉病院 外科 (現 呉医療センター) |



お尻の病気あれこれ(2) —痔核(いぼ痔)—

前回、お尻の病気(痔)には大きくわけて三種類があり、肛門三大疾患と呼ばれるお話をしました。今回は最も多い痔核です。肛門の皮膚や粘膜の下は、多くの静脈(痔静脈叢)が取り囲んでいます。排便時に息むとこれらの静脈に血液が溜まってスポンジのように膨らみ、便が出やすいようにクッションの役割をしていますが、便秘で気張ったり、トイレに長く座る習慣があったりすると、静脈が腫れるようになります(うっ血)。うっ血が長く続くと、静脈の壁が薄く伸ばされて息んだ時に瘤のように膨らむのが痔核という病気です。

初期には症状ありませんが、徐々に大きくなると排便時に痛みを伴わない出血(鮮血)が出来るようになり、やがて脱肛といって、いぼ痔が肛門外に飛び出すようになります。脱肛は痛みを伴うので、すぐに指で押し戻さねばなりませんが、慣れると楽になるため、そのままにする方が多いようです。うっ血を起こしやすい生活を改め、薬剤を使うことでよくなる方もありますが、進行してくると注射や手術が必要となります。注射は痔核を縮小、消失する薬剤でパオスクレー注とジオン注の2種類があり、ジオン注は強力で、今まで手術でないと治らなかった痔核でも、注射で治るようになりました。ただし、注射では治りきらない方や肛門の外側にもいぼ痔がある(外痔核)方には、手術が必要になります。いずれにしても、あまり痛みなく治せるようになりましたので、ぜひ一度、肛門専門医の診察を受けてください。



外科・肛門外科
岡空 達夫 先生

外来担当日・受付時間

外科
肛門外科

月曜 13:30~16:00 水曜 8:00~12:15 木曜 17:00~19:45

次代を担う若き人材育成のために

医療実習、教育実習、インターンシップ(就業実習) 学生受け入れ

千春会では、次代を担う若者の育成に寄与できればと、年間を通じて、医療・看護・介護の各部署で、多数の大学、専門学校からの実習やインターンシップ(就業実習)を受け入れています。

今年も多くの学生が、将来の自分を形成すべく、職員から指導を受け、様々な体験をしました。

職員にとっては、日常の業務に加えての実習やインターンシップ受け入れは、大変なこともありますが、学生からも刺激を受けたり、教える側の学びにもなっています。

医療、看護、介護等の職業を実際に体験することで、気付き、学び、成長していく学生たち。今後も法人では、積極的に実習やインターンシップを受け入れることで、次代の人材育成に努めてまいります。



【訪問看護ステーション】

看護師を目指す学生が訪問看護に同行し、地域医療の現場を知り、病院内だけでは学べない経験をします。

京都府立医科大学、藍野大学短期大学部、大阪保健福祉専門学校など

「小さい質問でも丁寧に深く答えていただけ、勉強になります。」「在宅看護が学べるのはうれしいです。」



【リハビリ科】

大学・専門学校から、年間 20 数名が実習に来訪しており、専門的な知識や治療技術などについて幅広く学びます。

佛教大学、電気通信大学、京都医療専門学校、大阪医療専門学校、神戸学院大学、甲南女子大学など

「信頼関係を保つ関わり方や多職種との連携の在り方など、学校では学べないことです。」「病院、訪問、老健と患者さまの様子が継続してわかるのが良いです。」



【介護部】 【管理部】

教育実習・福祉実習に加え、夏のインターンシップでは、各大学から他学部他学科の学生 7 名が管理部(3 日間)、介護部(7 日間)で 10 日間大学の単位として学びました。実際の職場で、職員としての認識を持って「社会人とは」「働くということは」などを学びます。



「介護に対する認識や意識が変わりました。」「仕事の全体を見ることの大切さを学びました。」「気付き多く、もっと日数が欲しかったです。」

京都大学、京都府立大学、同志社大学、龍谷大学、京都産業大学、大谷大学、京都教育大学、佛教大学、京都文教大学、華頂大学、京都橘大学、京都学園大学、京都女子大学、同志社女子大学、ノートルダム女子大学、光華女子大学など



いつも地域の皆さんと一緒に



恒例の 夏祭り ご利用者さま ご家族さま 地域の方々 スタッフと共に

今年も、利用者さま、ご家族さま、近隣の方々、そしてスタッフも楽しみにしている夏祭りが開催されました。

長岡京市にある「介護老人保健施設 春風」では、総勢約 500 名の方々で賑わい、200 名を超える地域の皆さんにお越しになりました。

今年 3 周年を迎えた向日市の「介護複合施設 東向日」では、屋外・屋内どちらでも楽しめるように初めて屋台を屋外に置き、こちらも総勢 130 名の方々が夏祭り 2 日間を満喫しました。

また、本年 4 月に長岡京市友岡にオープンしたばかりの、「保育・高齢複合施設 友岡」では、保育園の子どもたちと特養の高齢者の方、保護者の方々、ボランティアさん含め総勢 350 名の来訪があり、異世代の方々が一緒に楽しめる夏祭りとなりました。同じく、今春、長岡京市今里に開設した「介護複合施設 今里」のグループホーム、デイサービスでも約 50 名の方が参加され、ご家族と一緒にアットホームな夏祭りで盛り上がりました。

それぞれ他の施設でも趣向をこらした夏祭りが開催され、世代を超えて、多くの方々との交流が生まれました。

来年も、より多くの方々が笑顔で楽しく過ごしていただけるよう、さらに素敵な企画を準備してまいります。

介護老人保健施設 春風

利用者さま、ご家族、地域の方々と作り上げる夏祭り

利用者さま、ご家族さまをはじめ近隣の方など約 500 名の方々が来場。スタッフが準備した様々な屋台、ヨーヨー通りや花火などを楽しんでいただきました。

皆さんと一緒に楽しい時間を過ごしていただけよう、スタッフは多彩なプランで、おもてなしに努めました。



介護複合施設 東向日

3周年記念の夏祭り

おかげさまで東向日はオープン 3 周年を迎えました。オープン日の 8 月 1 日に合わせ 2 日間の夏祭りを企画。

屋外ピロティーに屋台を設置したり、屋内では利用者さんと共にボランティアさんがフラダンスを踊ったりと、盛大に開催いたしました。



保育・高齢複合施設 友岡

小さな子どもとお年寄りがふれあえる夏祭り

保育園と特養が同一の建物に存在する友岡では、今年初めての夏祭りを開催。子ども達が喜ぶおみこしや魚釣り、ボランティアさんの踊りやスタッフの歌など盛りだくさん。

入居の利用者さまも保育園の園児たちも、共にご家族やスタッフと歌ったり、遊んだり、本当に楽しそうでした。



介護複合施設 今里

グループホーム・デイサービスでの夏祭り

グループホーム、デイサービス共に、初めての夏祭りを企画しました。スタッフの盆踊りや屋内でできる屋台、ボランティアさんの踊りなどもあり、ご家族と一緒に楽しんでいただきました。

アットホームな雰囲気の中、みなさん笑顔いっぱいで過ごしておられました。



歳時記

せんしゅん
時
記

躍動する千春会バレー ボールチーム！ 京都私立病院協会主催 病院対抗女子バレー ボール大会 決勝出場

9月23日（祝）八幡市民体育館



ダイナミックなアタック

千春会では、法人公式クラブとしてバレー ボール部を有しています。看護師、薬剤師、介護士、栄養士など、多職種で構成されたメンバーは、日々の仕事を終え、練習で汗を流しています。

このバレー ボール大会には、毎年出場してお



理事長、会長、院長はじめとする法人応援団

り、8月の予選大会を勝利して、この日の決勝大会へと進みました。

今年は、若手メンバーも加わり、チームは活気にあふれています。

試合には、理事長、会長、院長はじめ、各部署の職員も応援に駆け付け、熱いエールを送りました。

惜しくも勝利に及ばずの結果となりましたが、どんなシーンでもチームのメンバーが結束し、お互いを励まし合う姿は、まさに「チーム千春会」。

来年に向け、さらなるチームワークで練習に励んでまいります！

…地元のみなさんとともに



歳時記

せんしゅん
時
記

大和学園京都栄養医療専門学校より講師依頼 栄養科谷中統括主任（管理栄養士）が講義

歳時記

せんしゅん
時
記

平和を願い 「千羽鶴」を 長岡京市にお届け

今年も大和学園からの講義依頼を受け、谷中統括主任（管理栄養士・臨床栄養師）が、将来、管理栄養士を目指す学生さんに講義と調理指導を行いました。

調理指導では、制限のある患者さまにもおいしく食べていただけるよう工夫を凝らしていることなども意識してもらいました。

また、千春会では、ご自宅でもしっかり栄養管理をしていただけるよう「在宅栄養指導」で、退院後も栄養士がサポートしていることを知り、学生たちは栄養管理が在宅生活に重要な役割を担うものと新たに認識したようでした。



講義中の谷中統括主任

毎年、長岡京市が公募し「長岡京市平和記念碑」に献納される「平和を祈る折鶴」。

千春会からも、「平和でありますように」と祈りを込めた千羽鶴を毎年寄贈しています。

今年もデイサービス滝ノ町の利用者さまが、長岡京市役所へ直接訪問し、市職員の方に千羽鶴を手渡しました。



デイサービス滝ノ町の利用者さま

編集後記

今号表紙は、色づき始めた紅葉と風情ある建物の「錦水亭」。
美しい紅葉が重なり合う見事な色彩と奥行きは、まるで絵画のよう。
千春会グループも、それぞれの色合いを持つ施設が相互に重なり合い、地域の方々を大きく、そっと包み込んでまいります。
四季折々、自然は変われども、千春会の「地域への想い」は決して変わることなく…。（弘）
表紙写真…元・乙訓医師会会長、監事歴任の七岡先生ご提供

患者さまの権利と義務

当院では、次に掲げる患者さまの権利を尊重します。

- 1 患者さまは誰でも、良質な医療と良質な看護を公平に受ける権利があります。
- 2 患者さまは、医療の内容について納得できるまで十分な説明を受ける権利があります（インフォームドコンセント）。
- 3 患者さまは、他の医療機関の医療者に意見を求める権利があります（セカンドオピニオン）。
- 4 患者さまは、医師から説明を受けた治療方法など自らの意思で自由に選択し決定する権利があります。
- 5 患者さまは、ご自分の診療録など診療情報の開示を求める権利があります。
- 6 患者さまは、個人の情報やプライバシーの保護を受ける権利があります。

また良質な医療と看護を公平に受けていただくために、患者さまに次の義務をお願いしております。

- 1 患者さまご自身の健康に関する情報を、できるだけ正確にご提供ください。
- 2 十分理解できるまで質問していただき、納得した上で治療をお受けください。
- 3 患者さまおよびご家族の方々は、他の患者さまの治療や職員による医療提供の支障にならないように協力する義務があります。



日本医療機能評価機構認定病院

千春会病院

〒617-0826 京都府長岡京市開田2丁目14-26
TEL (075)954-2175 FAX (075)955-4615